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AKRAM ATALLAH:   Boa tarde a todos e bem-vindos à atualização da Divisão de Domínios 

Globais.   

Espero que vocês saibam que essa é a terceira vez que fazemos essa 

atualização.  Espero também que vocês estejam se familiarizando 

com a ideia de conversar sobre nosso progresso desde o último 

encontro, o que estamos tentando conseguir no encontro atual e 

nossos objetivos para o próximo encontro.  Vamos passar pelo mesmo 

processo hoje. Teremos tempo suficiente para perguntas e espero que 

possamos responder todas elas hoje mesmo.  Ok? 

Basicamente, desde Cingapura, definimos uma série de objetivos que 

queremos atingir.  Hoje falaremos sobre o que conseguimos, o que 

ainda precisa ser feito e algumas coisas que podem ser adiadas. 

Então, desde o nosso último encontro, atingimos aproximadamente 

55% dos nossos objetivos.  Com isso, quero dizer que eles foram 

totalmente concluídos durante o trimestre.  Há alguns projetos em 

andamento que provavelmente serão concluídos nas próximas 

semanas e também alguns que foram adiados por algum motivo.  

Podemos dar mais detalhes sobre essas coisas durante esta reunião.   
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Desde o encontro ICANN 52, fizemos muitas coisas.  Mas vou me 

concentrar apenas nas principais realizações.   

A equipe técnica, liderada por David Conrad, realizou alguns 

treinamentos sobre operações de segurança de identificadores em 

todas as regiões atendidas pela ICANN.  Essa equipe também realizou 

consultas públicas sobre o plano preliminar para a implementação do 

gerenciamento de atribuição de chaves de DNSSEC no sistema raiz.  

Então, essas foram as maiores realizações da equipe técnica.   

Como vocês já sabem, David Conrad foi promovido a subordinado 

direto do CEO.  Portanto, ele e sua equipe não farão mais parte da 

GDD a partir de agora.  Então não precisarei falar sobre os objetivos e 

o sucesso dele na próxima reunião. 

Em seguida, temos...  Isso não está funcionando.  Certo.  Obrigado. 

Em relação à IANA, executamos o plano de atualizar o hardware de 

criptografia para as assinaturas da zona raiz.  Publicamos um 

documento descrevendo as funções da IANA.  Vocês receberão uma 

cópia dele na saída.  Além disso, atendemos ao contrato de nível de 

serviço para nomes, números e parâmetros de protocolo.   

Como vocês já sabem, temos uma atualização trimestral, uma 

teleconferência trimestral que realizamos aproximadamente um mês 

depois de cada trimestre.  Então fechamos nossas contas e 

informamos nossa situação financeira e também nossas realizações 

operacionais a cada trimestre.   
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Aqui vocês podem ver um conjunto de números informados no dia 23 

de abril sobre as métricas do terceiro trimestre na IANA.  E vocês 

podem ver quantas solicitações recebemos.  Tivemos um grande 

aumento na área de nomes, é claro, com todos os novos gTLDs que 

entraram on-line, e as novas delegações que também vão aumentar 

com o tempo.  Por isso é importante informar que conseguimos 

absorver todos esses aumentos nas operações da IANA sem 

descumprir SLAs.  Bom trabalho, equipe. 

Em relação ao setor de nomes de domínio, também fizemos muitas 

coisas.  Estas são algumas das realizações.   

O painel permanente, o PICDRP, foi expandido de três para sete 

panelistas.  Continuaremos trabalhando nisso. 

Mas foi uma grande realização.  O painel PICDRP ainda não entrou em 

ação.  Ainda não usamos o painel.  Mas estamos prontos para quando 

recebermos reclamações.  Esse foi um grande avanço.   

As revisões do programa de novos gTLDs lançaram a primeira 

pesquisa.  Trata-se de uma pesquisa global com consumidores que 

conta com muitas informações.  Sei que muitas pessoas questionarão 

a metodologia e as perguntas, a clareza das perguntas para os 

usuários.  Mas o importante é que essa é uma pesquisa com 

consumidores que foi feita no início do ano e será repetida 12 meses 

mais tarde.  A ideia é medir o aumento do reconhecimento do 

programa de gTLDs do início deste ano ao início do próximo ano.  

Portanto, embora todas as pessoas que analisem qualquer pesquisa 

tenham sugestões para melhorá-la ou fazê-la de outra forma, acho 
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que a chave aqui é o foco na repetição da pesquisa a cada 12 meses 

para ver o aumento e a melhoria do reconhecimento do programa de 

novos gTLDs.  Também acho que a pesquisa em si tem conclusões 

muito significativas e importantes. 

Falando em pesquisas, a equipe de teste de participação de registros 

lançou uma pesquisa para medir seu desempenho.  Então, como 

vocês sabem, estamos melhorando nossa relação com nossas partes 

contratadas, tanto registros quanto registradores.  Temos pessoas 

dedicadas a essas funções.   

Por isso, criamos essa pesquisa para ver o que funciona para os 

registros.  Esperamos receber comentários e melhorar nosso 

desempenho continuamente. 

Em relação ao credenciamento de registradores, tivemos a iniciativa 

de analisar como podemos aumentar a participação dos países em 

desenvolvimento no programa de credenciamento de registradores.  

Finalizamos algumas recomendações de revisão do contrato para 

ajudar regiões menos favorecidas. 

Sobre o WHOIS, finalizamos a discussão com a comunidade e 

esclarecemos as cláusulas para o contrato de registros e registradores 

na consultoria do SSAC. 

Chamamos a aceitação universal e os IDNs de iniciativas porque são 

empreendimentos relativamente novos, mas importantes, e 

precisamos garantir seu sucesso para que a ICANN continue sendo 

bem-sucedida no mercado. 
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A aceitação universal, como vocês sabem, é essencial não só para o 

programa de novos gTLDs, mas também para o sucesso dos IDNs.  

Portanto, sob esse ponto de vista, a participação de todos é muito 

importante.  Neste encontro, teremos uma sessão para ajudar a 

avançar esse assunto.  Por favor, participem.  O sucesso da iniciativa 

de aceitação universal depende do número de participantes da 

comunidade.  Portanto, precisamos que todos vocês participem para 

conseguir atingir outras comunidades e melhorar a aceitação 

universal. 

Então avançamos um pouco.  O grupo de gestão já foi definido.  

Também produzimos um documento executivo informativo.  E 

criamos um endereço de e-mail.  Demos alguns passos pequenos, 

porém importantes, na direção certa, e precisamos avançar ainda 

mais.  Mas precisamos da ajuda de vocês. 

Em relação aos IDNs, acho que avançamos muito.  Como vocês 

sabem, há muitas escritas diferentes. E dividimos esse processo por 

escritas.  No fim das contas, vamos integrar os comentários sobre 

todas essas escritas em um conjunto de regras para resolver muitos 

problemas de IDN. 

Então, isso será feito.  Também teremos sessões sobre isso.  Agora 

adicionamos as escritas da Armênia, Etiópia, Mianmar, Thaana e 

Tibete ao repertório.  Isso significa basicamente que o IDN está 

atraindo muito mais atenção.  Uma ótima notícia. 

Sobre o programa de novos gTLDs, continuamos rumo ao fechamento 

desta rodada. 
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Como vocês podem ver, neste momento temos aproximadamente 

1277 possíveis novas cadeias de caracteres.  Já concedemos 660.  

Contratamos mais 318 cadeias de caracteres.  Há 259 em processo de 

contratação e 40 em processo prévio. 

Estamos muito perto do encerramento do programa.  Fico muito feliz 

em dizer que em nossa sessão com a diretoria do NGPC, chegamos a 

um acordo para a recomendação de categoria 2 do GAC, que estava 

nos atrasando em relação ao uso genérico exclusivo de gTLDs.  E a 

resolução será publicada em breve.  Dessa forma, também 

avançaremos com essas cadeias de caracteres. 

Acho que estamos avançando muito. 

As 600 concessões, como vocês podem ver, estão bem distribuídas 

pelo mundo, em proporção com o número de solicitações de cada 

região.  Esperamos que esse avanço seja ainda mais intenso antes de 

nosso encontro em Dublin.   

Sobre a receita dos leilões, é importante observar que, sob nosso 

ponto de vista, ela é independente  e não será mesclada aos fundos de 

novos gTLDs ou aos fundos operacionais da ICANN.  Essa receita ficará 

reservada até que haja consenso sobre como e para que usá-la. 

Acho que a comunidade já está envolvida em uma conversa sobre 

como e em que utilizar esses fundos. 

Essas duas perguntas precisam ser respondidas para que possamos 

começar a gastar esse dinheiro.  A comunidade e a diretoria estão 

trabalhando nisso e espero que este encontro dê início a esse diálogo 
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e que possamos chegar a um entendimento sobre a melhor maneira 

de utilizar esses recursos. 

Até agora, é importante observar que resolvemos aproximadamente 

88% das contenções.  Das 233, foram resolvidas 204.  Desde 

Cingapura, foram resolvidas 40.  E ainda há 29.  No total, foram 

resolvidas 13 contenções por meio de leilões da ICANN, três delas 

depois de Cingapura.   

A receita líquida até agora é de US$ 58,8 milhões.  Todas essas 

informações estão disponíveis para consulta no site.  Além disso, 

teremos uma sessão na quarta-feira para dar início ao diálogo sobre o 

gasto dessa receita.  Por favor, participem.  Todas as opiniões contam. 

Em relação às operações, liberamos as solicitações de dois caracteres.  

Processamos aproximadamente 154 solicitações de 498 TLDs.  Acho 

que liberamos mais de 210.000 combinações de TLDs de duas letras. 

Enquanto isso, houve algumas objeções de alguns governos em 

relação a essas combinações de dois caracteres.  Não liberamos as 

que geraram objeções.  Mas estamos finalizando um processo que nos 

permitirá voltar aos governos que contestaram e pedir que eles 

forneçam uma justificativa para isso, permitindo assim que nossos 

registros ofereçam soluções para as questões de possibilidade de 

confusão que preocupam os governos e, com base nisso, decidir se a 

liberação pode ou não acontecer.  Conforme nosso contrato, os 

registros podem liberar essas combinações de dois caracteres caso 

resolvam os problemas de possibilidade de confusão.  Portanto, 

queremos ter um mecanismo bastante claro para a explicação dos 
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problemas de possibilidade de confusão que geram a preocupação 

dos governos, e que também permita que os registros resolvam esses 

problemas. Dessa forma, podemos analisar os dois lados da questão, 

mediar e liberar as solicitações. 

  Desenvolvemos uma pesquisa de satisfação do cliente para... 

Acho que é importante ver esse trabalho em ação, e se vocês 

participarem de muitos desses encontros, terão o apoio de nossa 

equipe para avançar com essas questões. 

Estamos trabalhando nas revisões do programa de novos gTLDs e há 

uma sessão sobre isso na segunda-feira, hoje, logo depois desta.  Por 

favor, participem.  Muitos trabalhos estão sendo feitos aqui, tanto 

interna quanto externamente, portanto é muito importante que todos 

participem.  Queremos saber sobre suas experiências enquanto 

desenvolvemos práticas recomendadas e trabalhamos com a GNSO 

nas políticas e etapas para a para a próxima rodada. 

Em relação à aceitação universal, como eu mencionei antes, teremos 

uma sessão hoje, mais tarde.  Por favor, participem.  Essa iniciativa é 

muito importante. 

Sobre os IDNs, teremos uma sessão na quarta-feira.  Essencial.  Duas 

sessões, na verdade.  Por favor, participem e apoiem o IDN.  Tanto se 

você for usuário de outras escritas ou não, a próxima geração de 

usuários da Internet terá pessoas que usam escritas não latinas, por 

isso se você tiver uma empresa e quiser participar disso, ou se for 
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usuário de outra escrita, participe, aprenda e dê sua opinião durante o 

processo. 

Sobre o protocolo de acesso a dados de registro, teremos uma sessão 

na quarta-feira. Esse assunto é muito importante.  O RDAP será a 

próxima etapa para o WHOIS.  Precisamos estar alinhados para 

implementá-lo e usá-lo de forma interoperável e útil.  O RDAP é um 

bom protocolo, que proporciona redundância, mais 

interoperabilidade e facilidade de uso para que todos possam acessar 

os dados de WHOIS.  Então é muito importante avançar com isso. 

Para os registradores e órgãos de aplicação da lei, essa sessão 

também é muito importante para ver como implementamos muitos 

dos novos requisitos do RAA 2013.  É importante ver os benefícios 

desses requisitos e também entender o que pode ser melhorado.  Essa 

é uma boa sessão e será realizada na quarta-feira. 

Por último, mas não menos importante, temos a implementação da 

política de WHOIS thick na quarta-feira e a próxima etapa para os 

relatórios de precisão de WHOIS, trabalho que está sendo feito de 

acordo com a recomendação da equipe de revisão e o conselho do 

GAC, e estamos tentando disponibilizar esses relatórios de precisão 

online para que vocês possam analisá-los e ver como estamos 

melhorando nessa área. 

Agora passamos para o que vamos realizar antes de Dublin.  Estes são 

apenas alguns dos objetivos, não todos.  Em laranja, temos as coisas 

que já estão em andamento e que devem ser concluídas antes da 

Argentina, mas que serão concluídas nas próximas semanas.  Em 
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relação à IANA, estamos atualizando o grupo de representantes 

confiáveis da comunidade.  Como vocês sabem, as chaves estão 

distribuídas entre vários membros da comunidade, que viajam por 

todo o mundo para fazer a troca de chaves do DNS, e precisamos 

garantir que esse grupo esteja sempre cheio para contar com os 

voluntários necessários para o sucesso desse programa. 

Vamos executar o plano de adicionar mais HSMs.  HSMs são módulos 

de segurança de hardware que usamos para a atribuição de chaves.  

Então é muito importante atualizá-los.  E fizemos a atualização.  Agora 

queremos adicionar mais alguns módulos.   

E temos a pesquisa regular dos consumidores sobre a IANA.  Ela será 

realizada no próximo trimestre e espero que possamos mostrar os 

resultados no próximo encontro. 

Em relação à participação de indústria e serviços, vamos publicar a 

política final e anunciar a implementação do IRTP C. A comunidade 

tem alguns problemas com essa recomendação, que começaram a 

surgir com essa iniciativa.  Precisamos garantir que tudo seja bem 

feito e que não haja problemas na implementação, mas espero que o 

processo seja concluído no próximo trimestre. 

Temos muitos casos registrados para os usuários e queremos 

melhorar o gerenciamento de casos, garantindo o fornecimento dos 

dados necessários e o nosso desempenho. 

Por último queremos... Não, não é por último, mas é um objetivo 

muito importante para o próximo trimestre.  Desenvolvemos uma API 
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para que os registros possam acessar nosso sistema de 

monitoramento de SLA. Assim, quando eles encontrarem um 

problema, poderão ter acesso aos mesmos dados que nós temos 

internamente para depurá-lo e corrigir suas operações da mesma 

forma que nós os orientaríamos, sem precisar esperar uma chamada 

telefônica ou algum tipo de contato nosso.  Queremos que eles 

tenham acesso direto e vejam o que nós vemos, e esperamos que isso 

facilite e acelere a resolução de problemas. 

Em relação ao programa de novos gTLDs, queremos executar o 

contrato de registro para solicitantes de marcas com o prazo de 29 de 

julho.  Portanto, no mês que vem, alguns registros precisarão assinar 

seus contratos.  Esperamos receber muitos contratos e precisamos 

garantir que tenhamos capacidade para lidar com todos eles, sem que 

nada passe do prazo.  Estamos nos preparando para isso.  Também 

queremos implementar um processo de correção ao instrumento de 

operações contínuas.  Alguns registros gostariam de ter a capacidade 

de alterar seu COI, pois suas expectativas iniciais não eram precisas, 

eles estão muito abaixo das projeções e estão com dinheiro preso aos 

COIs. Então, queremos oferecer um processo de correção que permita 

que eles resolvam esse problema sem descumprir seus contratos.  Ele 

seria implementado no próximo trimestre.  Também queremos 

assinar mais contratos de delegação, levá-los ao processo de teste e 

garantir que eles entrem em vigor no próximo trimestre. 

Publicaremos o primeiro relatório econômico sobre o desempenho 

dos novos gTLDs.  Essa é a pesquisa que fizemos.  O primeiro relatório 

falará sobre concorrência e os problemas econômicos do programa de 
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gTLD.  Depois faremos outra pesquisa um ano mais tarde, 

compararemos a diferença e veremos se as tendências estão na 

direção certa. 

Queremos começar um estudo sobre a estabilidade da raiz e publicar 

o relatório de revisão da implementação do programa.  Esse 

documento não vai ser muito fácil de ler.  Acho que o tamanho do 

relatório aumenta a cada minuto. Mas espero que durante a leitura 

vocês tenham tantas ideias quanto nós tivemos durante a operação 

do programa de novos gTLDs. 

Depois, em relação a operações e atendimento ao cliente, queremos 

implementar a pesquisa de satisfação do cliente.  Também queremos 

definir medidas e informar os novos indicadores de desempenho para 

o serviço telefônico que estamos fornecendo, tanto em relação à 

qualidade quanto à satisfação do cliente, garantindo que ele funcione 

como vocês querem.  Queremos continuar melhorando o serviço, por 

isso espero que vocês o testem e façam seus comentários.  É claro que 

também queremos melhorar a eficiência de alguns processos 

importantes que implementamos para vocês, por exemplo, estamos 

melhorando o processo para dois caracteres, o processo de liberação, 

e estamos fazendo melhorias on-line que serão concluídas no próximo 

trimestre. 

Em relação às iniciativas, a aceitação universal é mais importante 

para nós.  Definiremos nossos fatores de sucesso com a ajuda de 

vocês durante a sessão, e depois podemos começar a fazer medidas 

para poder informar nosso progresso no próximo trimestre.  Em 
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relação ao programa de IDNs, essa meta é ambiciosa, mas espero que 

possamos lançar a primeira versão do conjunto de regras para a 

geração de etiquetas para a zona raiz da Internet.  E o WHOIS 

finalmente publicou o relatório do grupo consultivo de 

implementação. Ele é muito importante, pois o WHOIS tem muitas 

iniciativas e queremos acompanhar o ritmo, trabalhando com 

cuidado e na ordem correta para não precisar refazer o trabalho 

milhares de vezes. 

Como vocês sabem, colocamos um estande de informações em todos 

os encontros. Desta vez, ela está no primeiro andar, perto de onde são 

feitas as inscrições.  Vão até lá e façam perguntas.  Agendem um 

horário com a equipe da GDD, falem sobre problemas operacionais ou 

façam comentários.  A equipe está lá para isso.  Para apoiar vocês.  

Eles estarão lá de 8h a 18h todos os dias, exceto na quinta-feira.  

Então, usem o estande e façam comentários. 

Bom, agradeço a todos e agora vou responder às perguntas de vocês, 

se alguém tiver alguma.  Venham até o microfone. Se tivermos um 

microfone sem fio também podemos ir até vocês.  Então venham até 

aqui ou fiquem sentados, como preferirem.  Então, por favor.   

Será que estamos trabalhando tão bem que já respondi a todas as 

suas dúvidas?  Por favor. 

 

DESCONHECIDO: Testando.  Olá.  Você mencionou a integração da API para o 

monitoramento.  Isso já foi feito ou há uma data de lançamento? 
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AKRAM ATALLAH:  Se temos uma data de lançamento para a API?  Francisco está aqui?  

Dublin.  Então como sempre não faremos nada até o último dia. 

[Risos] 

 

DESCONHECIDO: (fora do microfone). 

 

DESCONHECIDO: Muito obrigado. 

 

AKRAM ATALLAH:  A API está sendo desenvolvida e ficará pronta antes de Dublin.  

Queremos testá-la e garantir que esteja funcionando.  Mas ela estará 

pronta até lá. 

 

JORDYN BUCHANAN:   Jordyn Buchanan do Google.  Estava tão perto do microfone que não 

resisti.  Na apresentação, você falou várias vezes sobre medir a 

satisfação do cliente.  Você pode esclarecer melhor duas questões?  

Número um, vocês farão pesquisas únicas e reunirão dados sobre a 

opinião das pessoas, acho, o que é ótimo.  Provavelmente são 

informações úteis para vocês.  O que vocês vão fazer com essas 

informações?  Número dois, vocês pensaram em um processo mais 

contínuo de coleta de informações de satisfação do cliente a cada 

interação com a GDD em vez de fazer isso periodicamente? 
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AKRAM ATALLAH:  Na verdade, esses programas são contínuos.  As pesquisas que você 

mencionou não são únicas.  Elas são contínuas.  Por exemplo, para 

quem entra em contato conosco on-line, queremos introduzir a 

pesquisa no final da interação para possibilitar os comentários.  No 

serviço telefônico também será possível fazer comentários 

regularmente.  Sempre estamos envolvidos, então você não estará 

sozinho.  Sempre buscamos os comentários de vocês sobre tudo o que 

fazemos. E como publicaremos alguns de nossos SLAs on-line, já 

temos a ferramenta disponível para publicar... Minha voz está alta 

demais... Bom, estamos tentando publicar pesquisas on-line para 

vocês fazerem comentários instantâneos regularmente para que 

possamos continuar melhorando.  Receberemos essas contribuições e 

ajustaremos nosso trabalho, nossas interações e até nossas 

prioridades.  Então, usem os mecanismos de feedback para nos dizer 

o que é importante e o que podemos melhorar. 

 

JORDYN BUCHANAN:  Acho que essa é a resposta para minha primeira pergunta... E a 

resposta para minha segunda pergunta, parece, é que vocês já estão 

fazendo isso.  Ótimo.  E a resposta à primeira pergunta é que vocês 

estão usando essas informações como orientação interna para ajustar 

melhor seus processos, é isso... 
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AKRAM ATALLAH:  Estamos usando essas informações como ferramenta para continuar 

as melhorias.  Conforme recebemos os comentários, priorizamos 

nosso trabalho, certo?  Se lançamos um serviço e planejamos 

trabalhar na versão 2.0 desse serviço, é importante receber 

comentários para decidir o que fará parte dessa versão e melhorar 

para oferecer o que vocês precisam.  Ok?  Obrigado. 

 

ANNE AIKMAN-SCALESE:  Olá.  Anne Aikman-Scalese do IPC.  Acho que você mencionou uma 

resolução sobre o uso exclusivo de termos de domínios genéricos de 

primeiro nível, e como não sei como estamos em relação a isso, estava 

pensando se há condições para esse uso exclusivo de termos 

genéricos além de que seu registro não seja limitado a entidades 

controladas pelo registro. 

 

AKRAM ATALLAH:  Basicamente, recebemos conselhos do GAC... Não me lembro o texto 

exato, mas os conselhos diziam que os TLDs em geral devem ser 

abertos, e caso queiram ser exclusivos, isso deve ser de interesse 

público, ou algo assim.  Portanto, implementar esse conselho é 

bastante difícil.  Agora acho que temos cinco cadeias de caracteres 

que estão bloqueadas porque não atendemos a esse conselho do GAC.  

Temos uma resolução sobre isso que deve ser publicada hoje, eu 

acho, ou amanhã.  Amanhã, que trataremos desse assunto.  Espero 

que as cinco cadeias de caracteres possam avançar.  Mas o que é mais 

importante é que três dessas cadeias de caracteres estão em 

contenção e, portanto, há outras partes que não querem ser genéricos 
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fechados que estão sendo retidas por causa disso, e finalmente 

conseguimos a resolução que permite o avanço desse processo.  Ela 

será anunciada amanhã. 

 

ANNE AIKMAN-SCALESE:  Então isso envolve um conjunto de compromissos de interesse 

público que podem ser aplicados pelo PIC DRP? 

 

AKRAM ATALLAH:  É uma questão de política, então acho que a resolução será bem clara 

sobre o não desenvolvimento de políticas pela diretoria e, portanto, 

ela levará o desenvolvimento dessas políticas de volta a onde ele 

pertence, na GNSO, com uma maneira para os solicitantes avançarem. 

 

ANNE AIKMAN-SCALESE:  Obrigada. 

 

AKRAM ATALLAH:  Obrigado. 

 

RUBENS KUHL:   Akram, sou Rubens de .BR.   

Você mencionou um número de registradores que já estão no contrato 

de 2013. 
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Isso acionou as cláusulas nas renovações de .ORG, .INFO e .BIZ que 

exigiam que eles operassem apenas com registradores de 2013 que 

cumprissem certas condições? 

 

AKRAM ATALLAH:    Essa é uma boa pergunta.  Não tenho resposta, mas vou procurar 

saber e falo com você, Rubens. 

 

DESCONHECIDO: Certo.  Obrigado. 

 

AKRAM ATALLAH:    Obrigado. 

 

WERNER STAUB:    Werner Staub da CORE.  Tenho uma pergunta sobre os TLDs em 

espera devido ao procedimento de IRP, que talvez seja apenas 

parcialmente relacionado à GDD. 

Um dos problemas é que formalmente, o IRP é um procedimento 

entre o reclamante e a ICANN.  No entanto, a principal parte afetada 

pode ser outro solicitante ou toda uma comunidade, e não existe um 

canal para que essas partes pelo menos comuniquem seus problemas 

à ICANN.  No momento, não há muitas informações disponíveis sobre 

o que acontece nesses procedimentos. 

E existe o perigo de que informações importantes não cheguem ao 

conhecimento dos painéis porque esse canal não está aberto. 
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AKRAM ATALLAH:    Para quem não sabe, o IRP é um de nossos mecanismos de 

responsabilidade e, basicamente, fica entre um reclamante e a ICANN, 

embora possa afetar terceiros, como um solicitante, um registro ou 

registrador. 

Basicamente, sua pergunta é muito importante, mas quero responder 

por escrito. 

 

WERNER STAUB:    Certo. 

 

AKRAM ATALLAH:    Mas posso garantir que nosso mecanismo permite a transparência, e 

compartilhamos muitas das informações que temos com a parte 

afetada, para que ela esteja a par do progresso, pois logicamente ela é 

afetada por esse procedimento. 

Ao mesmo tempo, não podemos compartilhar informações 

confidenciais.  Mas compartilhamos tudo o que podemos e somos 

muito transparentes.  E se você estiver interessado em um caso 

específico, entre em contato conosco.  Faremos tudo para que você 

possa expressar sua opinião e compartilhá-la com a nossa equipe,  

que está disposta a apoiar as partes afetadas e compartilhar todas as 

informações possíveis.  Sei que já fizemos isso com várias partes 

afetadas quando possível, e não vejo por que não possamos fazer isso 

no seu caso.  Então... 
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WERNER STAUB:    Certo.  Obrigado. 

 

AKRAM ATALLAH:    Ok?   

Muito bem.  Foi fácil.  Estou começando a gostar deste trabalho.  

(Risos.) 

 Muito bem.  Se não houver mais perguntas, agradeço muito e espero 

ver vocês na próxima atualização em Dublin.  Obrigado. 

[Aplausos] 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


